
会長挨拶
「兵庫県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　コロナウイルス騒動で、4月、5月頃例
会は開催されるのか、ましてや納涼会は
出来るのか大変不安でしたが、無事開催
されることに安心すると共に、親睦委員
の皆様に感謝申し上げます。
　2008年8月3日、皆様この日がどんな日
か覚えていますか？

　県央工業高校が甲子園に出場した日です。私も3人で夜行
列車に乗って甲子園まで応援に行きました。早朝に西宮に到
着して、知人のマンションで朝ご飯を食べ少し仮眠をしまし
た。その後車で六甲山をドライブして、南京町で豚万や中華
料理を食べ甲子園球場まで送ってもらいました。
　一塁側の応援席に陣取り試合を観戦しました。初回1点、
5回に1点を取り、報徳学園に勝つのではと期待が膨らみま

した。が、6回に2点を取られ同点となり、9回の裏
サヨナラツーランを打たれ残念ながら負けてしまい
ました。
　｢アーー｣とゆう悲鳴のような声を上げて皆が階段
を下りて球場を出ました。ゲートの外に出ると知っ
た顔が沢山有りました。三条からこんなに大勢が応
援に来ていたのか。三条市民が一枚岩になるとは、
さすが甲子園と感動しました。
　問題はこの後です。誰ともなく飲みに行こう、ご
飯を食べに行こうと声が上がり、私の方を見るので
す。20人以上いる人たちをどこに連れてゆこうかと
思案しました。2年前の兵庫国体の事を思い出しま
した。ヨット会場は新西宮ヨットハーバーです。入
口に冒険家堀江謙一さんが使った「マーメイド号」
がモニュメントとして飾られており、ホールの中に
は最後に太平洋横断に使った全長3ｍ位のソーラ
ヨットが展示されている西日本最大のヨットハー
バーです。更に陸側を観ると10階～15階建のマン
ションが何十棟も立っている異国情緒満点の風景で
す。競技役員宿舎となったホテルを思い出し、そこ
に行くことにしました。このホテルで監督会議や懇
親会が行われたのでホテルの様子はだいたい分かっ
ていました。西宮まで電車で行きホテルで残念会を
盛大に行いました。兵庫国体の経験がこのような形
で役に立つとは思いませんでした。なんでも経験し
ておくものだと大変勉強になりました。

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
石倉政雄さん、　 石黒良行さん、　 石橋育於さん、
小越憲泰さん、　 歸山　肇さん、　 樺山　仁さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林吾郎さん、
小林卓哉さん、　 斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 鈴木久幸さん、
高橋　司さん、　 滝沢　亮さん、　 外山浩玲さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 松永一義さん、
松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、　 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、
渡辺勝利さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「納涼例会」を迎えて

　　　　　　　　7月29日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    217,000
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【ヴィジター】
 ・地区奨学生　高橋映華さん
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［7.27］三条南RCへ
 ・五十嵐晋三さん、渡辺勝利さん、
 ・渡辺良一さん、　斎藤弘文さん、
 ・西山徳芳さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：60名中35名
■先々週出席率：88.14％

2020～2021

「新緑と鳥」

　　



会長挨拶
「兵庫県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　コロナウイルス騒動で、4月、5月頃例
会は開催されるのか、ましてや納涼会は
出来るのか大変不安でしたが、無事開催
されることに安心すると共に、親睦委員
の皆様に感謝申し上げます。
　2008年8月3日、皆様この日がどんな日
か覚えていますか？

　県央工業高校が甲子園に出場した日です。私も3人で夜行
列車に乗って甲子園まで応援に行きました。早朝に西宮に到
着して、知人のマンションで朝ご飯を食べ少し仮眠をしまし
た。その後車で六甲山をドライブして、南京町で豚万や中華
料理を食べ甲子園球場まで送ってもらいました。
　一塁側の応援席に陣取り試合を観戦しました。初回1点、
5回に1点を取り、報徳学園に勝つのではと期待が膨らみま

した。が、6回に2点を取られ同点となり、9回の裏
サヨナラツーランを打たれ残念ながら負けてしまい
ました。
　｢アーー｣とゆう悲鳴のような声を上げて皆が階段
を下りて球場を出ました。ゲートの外に出ると知っ
た顔が沢山有りました。三条からこんなに大勢が応
援に来ていたのか。三条市民が一枚岩になるとは、
さすが甲子園と感動しました。
　問題はこの後です。誰ともなく飲みに行こう、ご
飯を食べに行こうと声が上がり、私の方を見るので
す。20人以上いる人たちをどこに連れてゆこうかと
思案しました。2年前の兵庫国体の事を思い出しま
した。ヨット会場は新西宮ヨットハーバーです。入
口に冒険家堀江謙一さんが使った「マーメイド号」
がモニュメントとして飾られており、ホールの中に
は最後に太平洋横断に使った全長3ｍ位のソーラ
ヨットが展示されている西日本最大のヨットハー
バーです。更に陸側を観ると10階～15階建のマン
ションが何十棟も立っている異国情緒満点の風景で
す。競技役員宿舎となったホテルを思い出し、そこ
に行くことにしました。このホテルで監督会議や懇
親会が行われたのでホテルの様子はだいたい分かっ
ていました。西宮まで電車で行きホテルで残念会を
盛大に行いました。兵庫国体の経験がこのような形
で役に立つとは思いませんでした。なんでも経験し
ておくものだと大変勉強になりました。

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
石倉政雄さん、　 石黒良行さん、　 石橋育於さん、
小越憲泰さん、　 歸山　肇さん、　 樺山　仁さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林吾郎さん、
小林卓哉さん、　 斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 鈴木久幸さん、
高橋　司さん、　 滝沢　亮さん、　 外山浩玲さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 松永一義さん、
松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、　 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、
渡辺勝利さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「納涼例会」を迎えて

　　　　　　　　7月29日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    217,000
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8月のお祝い
◎会員誕生祝
　 2日　中條克俊さん
　28日　小林吾郎さん

◎夫人誕生祝
　11日　渡辺ひとみさん（良一さん）
　14日　近藤律子さん（雄介さん）
　15日　落合智子さん（孝夫さん）
　18日　石橋久子さん（育於さん）
　27日　佐野美知子さん（勝榮さん）

◎結婚記念祝
　15日　落合孝夫さん（智子さん）

◎100％出席賞
　15年　中村和彦さん
　 7年　野崎喜一郎さん
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会長挨拶
「兵庫県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　コロナウイルス騒動で、4月、5月頃例
会は開催されるのか、ましてや納涼会は
出来るのか大変不安でしたが、無事開催
されることに安心すると共に、親睦委員
の皆様に感謝申し上げます。
　2008年8月3日、皆様この日がどんな日
か覚えていますか？

　県央工業高校が甲子園に出場した日です。私も3人で夜行
列車に乗って甲子園まで応援に行きました。早朝に西宮に到
着して、知人のマンションで朝ご飯を食べ少し仮眠をしまし
た。その後車で六甲山をドライブして、南京町で豚万や中華
料理を食べ甲子園球場まで送ってもらいました。
　一塁側の応援席に陣取り試合を観戦しました。初回1点、
5回に1点を取り、報徳学園に勝つのではと期待が膨らみま

した。が、6回に2点を取られ同点となり、9回の裏
サヨナラツーランを打たれ残念ながら負けてしまい
ました。
　｢アーー｣とゆう悲鳴のような声を上げて皆が階段
を下りて球場を出ました。ゲートの外に出ると知っ
た顔が沢山有りました。三条からこんなに大勢が応
援に来ていたのか。三条市民が一枚岩になるとは、
さすが甲子園と感動しました。
　問題はこの後です。誰ともなく飲みに行こう、ご
飯を食べに行こうと声が上がり、私の方を見るので
す。20人以上いる人たちをどこに連れてゆこうかと
思案しました。2年前の兵庫国体の事を思い出しま
した。ヨット会場は新西宮ヨットハーバーです。入
口に冒険家堀江謙一さんが使った「マーメイド号」
がモニュメントとして飾られており、ホールの中に
は最後に太平洋横断に使った全長3ｍ位のソーラ
ヨットが展示されている西日本最大のヨットハー
バーです。更に陸側を観ると10階～15階建のマン
ションが何十棟も立っている異国情緒満点の風景で
す。競技役員宿舎となったホテルを思い出し、そこ
に行くことにしました。このホテルで監督会議や懇
親会が行われたのでホテルの様子はだいたい分かっ
ていました。西宮まで電車で行きホテルで残念会を
盛大に行いました。兵庫国体の経験がこのような形
で役に立つとは思いませんでした。なんでも経験し
ておくものだと大変勉強になりました。

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
石倉政雄さん、　 石黒良行さん、　 石橋育於さん、
小越憲泰さん、　 歸山　肇さん、　 樺山　仁さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林吾郎さん、
小林卓哉さん、　 斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 鈴木久幸さん、
高橋　司さん、　 滝沢　亮さん、　 外山浩玲さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 松永一義さん、
松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、　 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、
渡辺勝利さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「納涼例会」を迎えて

　　　　　　　　7月29日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    217,000
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　　次々週例会　 8月19日　　「会員増強月間」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小林吾郎 会員増強委員長

　　次 週 例 会　 8月12日　 　 休会

元日

会長挨拶
「兵庫県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　コロナウイルス騒動で、4月、5月頃例
会は開催されるのか、ましてや納涼会は
出来るのか大変不安でしたが、無事開催
されることに安心すると共に、親睦委員
の皆様に感謝申し上げます。
　2008年8月3日、皆様この日がどんな日
か覚えていますか？

　県央工業高校が甲子園に出場した日です。私も3人で夜行
列車に乗って甲子園まで応援に行きました。早朝に西宮に到
着して、知人のマンションで朝ご飯を食べ少し仮眠をしまし
た。その後車で六甲山をドライブして、南京町で豚万や中華
料理を食べ甲子園球場まで送ってもらいました。
　一塁側の応援席に陣取り試合を観戦しました。初回1点、
5回に1点を取り、報徳学園に勝つのではと期待が膨らみま

した。が、6回に2点を取られ同点となり、9回の裏
サヨナラツーランを打たれ残念ながら負けてしまい
ました。
　｢アーー｣とゆう悲鳴のような声を上げて皆が階段
を下りて球場を出ました。ゲートの外に出ると知っ
た顔が沢山有りました。三条からこんなに大勢が応
援に来ていたのか。三条市民が一枚岩になるとは、
さすが甲子園と感動しました。
　問題はこの後です。誰ともなく飲みに行こう、ご
飯を食べに行こうと声が上がり、私の方を見るので
す。20人以上いる人たちをどこに連れてゆこうかと
思案しました。2年前の兵庫国体の事を思い出しま
した。ヨット会場は新西宮ヨットハーバーです。入
口に冒険家堀江謙一さんが使った「マーメイド号」
がモニュメントとして飾られており、ホールの中に
は最後に太平洋横断に使った全長3ｍ位のソーラ
ヨットが展示されている西日本最大のヨットハー
バーです。更に陸側を観ると10階～15階建のマン
ションが何十棟も立っている異国情緒満点の風景で
す。競技役員宿舎となったホテルを思い出し、そこ
に行くことにしました。このホテルで監督会議や懇
親会が行われたのでホテルの様子はだいたい分かっ
ていました。西宮まで電車で行きホテルで残念会を
盛大に行いました。兵庫国体の経験がこのような形
で役に立つとは思いませんでした。なんでも経験し
ておくものだと大変勉強になりました。

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐博宣さん、
石倉政雄さん、　 石黒良行さん、　 石橋育於さん、
小越憲泰さん、　 歸山　肇さん、　 樺山　仁さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林吾郎さん、
小林卓哉さん、　 斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 鈴木久幸さん、
高橋　司さん、　 滝沢　亮さん、　 外山浩玲さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 松永一義さん、
松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、　 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、
渡辺勝利さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「納涼例会」を迎えて

　　　　　　　　7月29日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    217,000

 


